

幼保小の 架け橋 プログラムだより

このお便りは、横浜市の「架け橋プログラム」の一環として発行しています。架け橋期の教育の充実のために、みなさんの取組に生かしてください。

発見！！学校 HP の更新が進んでいます！

架け橋プログラムだより9号、10号では、「就学時健診の時期に合わせて学校 HP を更新してみませんか？」とお伝えし、いくつかの学校のアイデアをご紹介しました。その後、「うちの学校を載せてくれてありがとう！」や、「うちの学校もいろいろ更新していますよ！」というお声をいただきましたので、市内全部の小学校の HP を覗かせていただきました！！

屏風浦小学校

就学時健康診断の様子が紹介されています

100名ほどの参加があった就学時健診での様子です。「緊張しながらも挨拶ができて立派でした。次年度の入学が楽しみです。」のコメントがうれしいですね。



<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/byobugaura/>

仏向小学校

園児に向けて、運動会の応援メッセージ



<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/bukko/>

向原幼稚園の年長さんが、仏向小の校庭で運動会練習をしている姿を応援しました。体を目一杯動かして、一生懸命、組体操をする年長さんに「すごい!」「がんばれ!」と声をかけ、自然と拍手が沸き上がっていました。1年生が入学前から年長さんと関わることで、幼稚園の子どもたちも安心して入学できるとともに、「自分たちがお兄さんやお姉さんになるんだ。」と、さらに成長できることを期待して、今後も関わりを深めていきます。(HPより)



幼保小の架け橋プログラム

架け橋プログラムのバナーをご活用いただく学校が増えました。ありがとうございます。

クリックすると横浜市で取り組んでいる様々な幼保小連携の事業を見ることができるよう設定している学校もありました。詳しくは9月6日発出の学校便利帳をご確認ください。



平戸台小学校

今年度の1年生のものですが、入学のしおりが載っていると、来年度の1年生にとっても、また転入生にも安心できますね。

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hiradodai/>

南小学校

PTA 保健厚生委員会の給食試食会のかわりに紙面で「揚げパンのできるまで」や給食の量の紹介

やはり入学前の子どもたちにとってのいちばんの気掛かりは「給食」とのことです。

この紙面は PTA 保健厚生委員会の方々が作られただけであって、保護者目線での知りたい情報が満載です。スープの量が低学年と中高学年でどのくらい違うかも写真で紹介されています。

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/minami/>



1年生も遠足実行委員

中川小学校



「1年生だって実行委員をやります。」遠足でどんな遊びをするか考えて、教室で伝えます。頼もしいですね。

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/nakagawa/>